

# El mostoleño Ramón López se proclama campeón del Open Challenge Cup de Taekwondo

**Fecha de publicación:** 10/03/2016 0:00

## **Descripción:**



El taekwondista mostoleño Ramón López, alumno del gimnasio Lee, se convirtió el pasado 5 de marzo, en la ciudad de Tongeren, campeón del prestigioso Open Challenge Cup organizado por la federación belga de Taekwondo.

Este torneo lleva celebrándose desde el año 1983 y tradicionalmente ha sido banco de pruebas de componentes de selecciones nacionales y clubes para preparar las competiciones venideras.

En la categoría individual López tuvo que competir contra taekwondistas procedentes de Francia, Inglaterra, Israel, Holanda, Suiza, Bélgica e Italia entre otros.

En la final, tras una dura pugna, consiguió imponerse al representante holandés y al belga, campeones de sus respectivos países, adjudicándose así el trofeo de campeón del Open.